

SANIDAD | REUNIÓN ANUAL

Echániz pone en valor la calidad de los pediatras de Atención Primaria

El consejero de Sanidad y Asuntos Sociales ha asegurado que estos profesionales «hacen de su trabajo una obra de arte social» y que son un claro ejemplo de coordinación

• También visitó un taller de cocina sin gluten en la Escuela de Hostelería de Guadalajara y mostró allí la cercanía del Gobierno de Castilla-La Mancha a los celíacos y sus familias

LA TRIBUNA/ GUADALAJARA
El consejero de Sanidad y Asuntos Sociales, José Ignacio Echániz ha destacado que «la Pediatría en Atención Primaria es un ejemplo claro de exquisita coordinación entre la asistencia sanitaria y social y la mejor garantía de la igualdad de acceso, por lo que debemos agradecer que hagáis de vuestro trabajo una obra de arte social».

Echániz, durante la clausura de la séptima Reunión Anual de la Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (AEPap), en Guadalajara, resaltó que «aunque estamos en un momento complicado, tenemos que trabajar por colocar a la Atención Primaria en el lugar que se merece, porque cuentan con profesionales de primer orden que, en reuniones como ésta, demuestran sus inquietudes».

Echániz destacó, además, el



José Ignacio Echániz ha participado en la reunión anual de la AEPap.

gran beneficio social que supone que personal médico y enfermero «quieran y sepan trabajar en equipo», agradeciendo profundamente en nombre del Gobierno de Castilla-La Mancha su labor diaria y asegurando que «los dirigentes sanitarios debemos reconocerlo, valorarlo y estar abiertos a vuestras sugerencias como mecanismo para mejorar el sistema».

APRENDIZAJE INTERPROFESIONAL. Durante esta Reunión celebrada en Guadalajara, en la que se dieron cita cientos de pediatras

de toda España, se analizaron especialmente las necesidades de potenciación de equipos médico-enfermeros, compartiendo los presentes sus experiencias profesionales con el objeto de reciclar conocimientos y aprender de las actividades de otros territorios diferentes al propio.

De esta manera, las diferentes mesas redondas versaron sobre temas como los probióticos en la prevención y tratamiento de enfermedades pediátricas o el perfil del pediatra ante los nuevos retos en educación.

Asimismo, se desarrollaron diversos seminarios y talleres en los que los participantes actualizaron conocimientos en torno al sueño en el primer año de vida, retraso psicomotor, detección precoz del estrabismo, asma, etc.

SIN GLUTEN. El consejero de Sanidad y Asuntos Sociales de Castilla-La Mancha, ha confirmado este fin de semana en Guadalajara el compromiso del Gobierno regional con los enfermos celíacos, apoyando iniciativas como la que a lo largo de la jornada del sábado se desarrolló en la Escuela de Hostelería de Guadalajara.

La Asociación de Celíacos de Castilla-La Mancha culminó con gran participación el último de los talleres que se han celebrado en las cinco provincias de la región, con el objetivo todos ellos de aprender a cocinar sin gluten y comprobar que esta dieta es muy saludable, tener contacto con otros asociados que están en la misma situación y conocer los productos que no contienen gluten y los que sí.

Como comprobó el consejero, encuentros como éste, en los que se mezcla el carácter lúdico con el didáctico, son esclarecedores para las familias afectadas.